



## Elecciones Municipales 2004 Monitoreo

Jueves 27 de Mayo de 2004

### Noticias de Medios Escritos

#### **+ Rizo furioso contra Apre. (La Prensa, Pág. 3 A)**

+El vicepresidente José Rizo censuró al presidente Enrique Bolaños por convidar a otras fuerzas políticas a incorporarse a la oficialista Alianza por la República (Apre), invitación que ayer fue rechazada tajantemente por el Partido Liberal Constitucionalista (PLC) y Camino Cristiano Nicaragüense (CCN).

+ Nueva alianza de partidos se inscribió oficialmente ayer ante el CSE.

#### **+Se acentúa crisis en CSE. (La Prensa, Pág. 3 A)**

+El presidente de Alianza por la República (Apre), Miguel López Baldizón, advirtió que si los magistrados de tendencia liberal continúan con su actitud de no establecer quórum en el Consejo Supremo Electoral (CSE), como ocurrió ayer cuando no hubo sesión, podrían solicitar que comparezcan ante la Asamblea Nacional a explicar su actitud.

#### **+Bronca se agudiza con candidato sandinista. (La Prensa, Pág. 4 A)**

+La demanda que por amenazas de muerte y abuso de confianza se promueve en el Juzgado Segundo de lo Civil de Chinandega, contra el candidato a alcalde del FSLN, Julio Velásquez Bustamante, se ha agudizado.

#### **+PLC de Acoyapa aún sin candidato. (La Prensa, Pág. 4 A)**

+Pese a que se tenía previsto designar el candidato que ganó la encuesta, el señor Héctor González, no fue aceptado y el otro candidato pidió que se realizara la elección en una asamblea.

#### **+Alianzas a examen. (El Nuevo Diario, Pág. 4 A)**

+Los plazos para la inscripción de alianzas cerró oficialmente ayer, dejando a tres coaliciones electorales inscritas: La Alianza Democrática Nicaragüense (ADN), Alianza por la República (APRE) y la Convergencia Nacional, aliados al FSLN.

+Luego de este proceso, el CSE debe pronunciarse mañana si acepta estas coaliciones, para participar en el proceso electoral.

#### **+Crisis política en CSE. (El Nuevo Diario, Pág. 4 A)**

+Los magistrados del Consejo Supremo Electoral (CSE) esperan aprobar mañana, con o sin la presencia de los tres magistrados liberales, las solicitudes de tres alianzas políticas para participar en las elecciones municipales de noviembre

#### **+PSC dice que no ha contraído alianzas. (Bolsa de Noticias, Actualidad Política. Pág. 3 )**

+El Partido Social Cristiano Nicaragüense, PSC, que jefea Abel Reyes Téllez, aclaró que esa organización política no ha contraído alianzas con nadie, en clara alusión a la aparición de las siglas PSC en la nueva Alianza por la República.

#### **+Con la mira en la Llaga. (Bolsa de Noticias, Pág. 7)**

"Alianza por la República" es realmente una nueva opción política. (William Ernesto Roiz Murillo)

"Y no es que esté de acuerdo en la actual situación política que vive Nicaragua con el caudillismo o dictadores de partido como suele llamarles otros, es que los que están al frente de esta nueva alianza no representan realmente los intereses de nuestro sufrido pueblo que ha cargado las consecuencias de la actual clase política, que gobierna nuestro país...Cómo puedo confiar en una "Alianza para la República" cuando realmente eso significa "Alianza por hacernos más ricos los que actualmente gobernamos en la



## Elecciones Municipales 2004

### Monitoreo

14/06/10 11:52

Nueva Era” y hacer más pobres, más miserables a la mayoría del pueblo nicaragüense, desempleado, con salarios miserables, marginado de la salud, de la educación, de la alimentación (somos un pueblo desnutrido, hasta hace unos 30 meses muchos niños y adultos han muerto de hambre en Nicaragua bajo el gobierno de Bolaños, Alejandro Fiallos, de William Báez Sacasa quienes salen riendo a carcajadas en las imágenes de la constitución de esta SANTA ALIANZA para marginar más al pueblo de Nicaragua”.

**+PLC no encuentra candidato a fiscal electoral. (Bolsa de Noticias, Pág. 20)**

+El PLC aún no ha encontrado candidato para que ocupe el cargo de primer miembro del Consejo Electoral Municipal de Managua que logre hacerle frente al ya designado por el FSLN, Primitivo Rodríguez, quien ocupará el cargo de Presidente del Consejo Electoral Municipal de Managua. Se rumora que el señor Jorge Ramírez Zelaya es quien podría ocupar la posición dentro del Consejo Electoral.

### Programas de Opinión de Radio

#### **Radio 15 de Septiembre**

Programa: **Desde la derecha**

Director: José Payán

Invitados: Enrique Quiñónez (Diputado del PLC)

Tema: Elecciones municipales / Críticas a la formación de la Alianza por la República

+Quiñónez comentó que no irán en alianza y que ganarán las elecciones. Dijo que la Alianza por la República no tiene nada de nuevo, por cuanto son los mismos y aseguró que ningún daño le harán al PLC, que es el partido mejor organizado.

+Comentó que la posición de los norteamericanos con el Gobierno no es la misma de hace dos años, hay un desencanto y lógicamente están claros de la situación.

### Programas de Opinión de Televisión

#### **Canal 100%**

Programa: **De Mañana**

Presentador: Martín Madriz

Invitado: Mario Rappaccioli (Partido Conservador)

Tema: Alianza por la República

El señor Rappaccioli dijo que uno de los grandes problemas que existen en Nicaragua es la despartidización de las instituciones. Señaló que al PLC no le conviene que exista otra fuerza alternativa. Asimismo, dijo que se pretende llegar a las elecciones nacionales como un solo partido, lo que se decidió en mutuo acuerdo.

### Noticias de Televisión

+El Directivo de la Alianza por la República, Miguel López, en relación al rompimiento de quórum del Consejo Supremo Electoral, no descartó que la actitud de los Magistrados sea orientada por el ex Presidente Arnoldo Alemán. Por su parte el Magistrado Emet Lang, Vicepresidente del CSE,

OFICINA DE MONITOREO

SECRETARIA DE COMUNICACION SOCIAL

PBX: 228-9121 – FAX: 228-9137 - Plaza de la República, Managua, Nicaragua

CASA  
PRESIDENCIAL



REPUBLICA  
DE NICARAGUA

## Elecciones Municipales 2004

### Monitoreo

14/06/10 11:52

aseguró que la Ley los obliga a hacer quórum. Por su parte Mario Rapaccioli, Presidente del Partido Conservador, aseguró que si los Magistrados del CSE no hacen quórum, estarán pidiendo la destitución de dichos magistrados. ( **27 de Mayo de 2004, TV. Noticias, Canal 2** )

+El 28 de Mayo se vence el plazo para que el Consejo Supremo Electoral autorice el registro de alianzas de los Partidos Políticos, si para ese entonces los tres Magistrados liberales no se incorporan al plenario y establecen quórum, el CSE realizará la autorización de manera automática, si la negativa de los funcionarios continúa, podría afectar el proceso electoral municipal. ( **27 de Mayo de 2004, TV. Noticias, Canal 2** )

+Leonel Teller, Precandidato a la Alcaldía de Managua por el GUL, negó que haya negociado con el GUL una diputación a cambio de su precandidatura como Alcalde de Managua. Teller propone que se elija al candidato a Alcalde por la Alianza de la República, en elecciones primarias. ( **27 de Mayo de 2004, TV. Noticias, Canal 2** )

OFICINA DE MONITOREO

SECRETARIA DE COMUNICACION SOCIAL

PBX: 228-9121 – FAX: 228-9137 - Plaza de la República, Managua, Nicaragua